

Gelungener Jahresrückblick

Wie in den letzten Jahren fand die Jahresabschlussfeier am 7. Dezember im Nell-Breunig-Haus statt. 60 Teilnehmer konnten gezählt werden.

Hans-Leo Sevenich, der 1. Vorsitzende hielt nach Stärkung aller am ausgezeichneten Buffet eine kurze Eröffnungsrede und hieß alle Anwesenden herzlich willkommen.

Johannes berichtete in aufgelockerter Art von den zahlreichen Radaktivitäten der Mitglieder und ehrte die diesjährigen Vereinsmeister mit Pokal und Präsenten. Die Jubilare, das waren nach 30-jähriger Mitgliedschaft Martin Aretz, Willi Esser und Hans Wollny sowie Heinz Renn bei 35 Jahren Vereinstreue, konnten sich über eine Urkunde und ein Präsent freuen.



Bei der Vereinsmeisterschaft der Damen belegte zum wiederholten Male Brigitte Doetz den 1. Platz, gefolgt von Marie-Luise Krings und Marianne Bleilevens.

Heinrich Radermacher hat viele Kilometer abgestrampelt und siegte wiederum, diesjährig vor Rainer Albrecht. Den 3. Platz erkämpfte sich Wolfgang Houben.

Der Jahresrückblick war sehr umfangreich und vielfältig wie die zahlreichen Berichte auf „Noppis Homepage“ bezeugen.

Die „runden Geburtstage“ sowie die momentan Kranken und krank gewesenen erhielten Überraschungstüten mit Präsenten.

Individuelle Geschenke wurden vergeben; z.B. an den weitestangereisten Hans und einigen Akteuren.

Flotte Akkordionklänge, gespielt von Manfred sorgten für allerbeste Laune, sodass nach dem offiziellen Teil getanzt und viel geplaudert wurde.

Bleibt zu hoffen, dass sich im nächsten Jahr die Erfolgsserie fortsetzt und allen das Radeln bei bester Gesundheit und Kondition wieder viel Freude bereitet.